



ふたつい

ふるさと大好き、ふれあい支える子
たのしく学び、よく考える子
よい心で、やさしい子
つもすこやか、元気な子



校是：みんな仲良し 夢ある子ども

能代市立二ツ井小学校

R5. 12. 25 (月) No.16

明日から20日間の 冬休みが始まります



長かった80日間の2学期も今日で終了です。

12月中旬よりインフルエンザに罹患する児童が増え、今も罹患している児童や保護者の方々がいらっしやることを心配しております。早い回復を願っております。

今日の終業式は、校長室からZoomで行いました。登校できなかった児童もいるので、終業式での児童代表の代表の言葉と子どもたちへの話の内容を学校報に掲載します。表彰は、北羽美術展入賞者から、半紙代表1年金野〇〇さん、絵画代表2年智田〇〇さんに伝達しました。

【児童代表の言葉】 2年生は3人で発表。話の内容はまとめたり略したりしている部分があります。

- ◆2学期は、身のまわりの整理整頓をがんばりました。机の中がすっきりするように、えんぴつやけしゴムをふでばこに入れるようにしました。おかげで気持ちはさわやかになりました。北羽美術展に出したザリガニの絵もがんばりました。(2年 畠山〇〇さん)
- ◆ぼくは、理科研究発表をがんばってねと言われてとてもゆう気ができました。郵便屋さんでは、みんなの心をぽかぽかにしようとして毎日がんばりました。みんなが「ごくろうさま、かっこいいね」と言ってくれてやる気ができました。(2年 池端〇〇さん)
- ◆冬休みは、自学ノートをがんばります。毎日1ページずつすすめます。2学期は、一番に九九名人に合格しましたが、完ぺきにするために毎日九九をやります。お手伝いもがんばります。お母さんのせんとく物をたたむ手伝いをやります。(2年 松嶋〇〇さん)

4年 伊藤 〇〇さん

- ◆私は4年生になってから理科のテストの点数がよくなり好きになりました。一番楽しかったのは「雨水のゆくえ」です。満点でうれしかったです。日沼先生のおかげで理科が楽しくて得意になりました。ありがとうございました。2学期はたくさんの本を読みました。特に歴史の本で昔の偉人の本を読みました。冬休みは規則正しい生活をして早起きをしたいです。野球ではピッチャーになりたいです。冬に体力づくりをして春の新人戦で活やくしたいです。楽しみなお店の手伝いをかん板おすめとしてがんばりたいです。

6年 藤田 〇〇さん

- ◆ぼくは、陸上や柔道の大会でがんばりました。6年生の陸上大会では納得した結果が出せないまま終わってしまいました。柔道の大会では、三位入賞できるようにがんばりたいです。学習状況調査もがんばりました。本番は思っていたよりも難しくて悩みました。もっと復習しておけばよかったと後悔しました。だから冬休みは復習をがんばります。漢字テストに向けて復習し、合格したいです。今年は小学校最後の冬休みなので早めに宿題を終わらせて家族でゆっくりできるように計画的にすごしたいです。

入賞おめでとう

～第64回秋田県児童生徒美術展～

◇平面の部 入賞 2年 佐原 〇〇 さん (展示されます)

佳作 1年 児玉 〇〇 さん 高橋 〇〇 さん

2年 畠山 〇〇 さん

3年 菊地 〇〇 さん 菊地 〇〇 さん

4年 工藤 〇〇 さん 安井 〇〇 さん

5年 佐藤 〇〇 さん 下山 〇〇 さん

6年 芦名 〇〇 さん 石岡 〇〇 さん



*〇〇さんの作品は、
秋田市文化創造館
(旧秋田県立美術館)
に展示されます。

令和6年1月5日(金)

14:30~17:00

6日(土) 9:00~17:00

7日(日) 9:00~14:30



【2学期終業式で子どもたちに話したこと】～校長室よりzoomで～
 保健室前の飾りは、クリスマスの雰囲気でもとてもわくわくして
 テンションが上がりましたね。クイズには全問正解しましたか？
 さて、今日で長かった80日間の2学期が終わります。
 2学期の始め、「規律」をみんなで作るために3つのことを、
 「笑顔」をみんなで作るために1つのことをがんばっていこうと
 お話しました。みなさんはできたでしょうか？

きりつ みんなでつくるために

- あいさつ、返事「はいっ！」
(あかるく、いつでも、さきに、つづけ)
- 時間をまもる
(さいごまでやりぬく)
- そうじをいねいに
(そうじをきちんとかけるところまで)

えがお みんなでつくるために

ファインプレー

まわりの人を元気に!

また、自分のめあてはどうだったで
 しょうか。この後、学級でもぜひ考
 えてみてください。

では、2023ニツ井小学校のそれぞ
 れの学年はどうだったでしょうか。振り返
 ってみましょう。



1年生のみなさんは、授業
 中も休み時間もお友達にと
 て優しくかったです。「大丈夫
 だよ」などの温かい言葉を
 たくさん言えるのでやさし
 さNo.1です。年長さんを
 招待した仲よし交流会も
 大成功でした。

2年生のみなさんは、学年
 目標「たいよう」のもと、
 心をそろえてやる気いっ
 ぱいでがんばりました。九
 九を覚える学習では、友
 達と協力して自分の弱い
 心に負けずに努力しまし
 ましたね。やる気No.1
 です。

3年生のみなさんは、学年
 だより「スマイル」の名
 前の通り、笑顔輝く学年
 です。みなさんと触れ合
 った地域の方々はどの
 人も「元気をもらった」
 「いい子たちだ」と言
 います。花丸！元気No.
 1です。



自分の思いをもち進化す
 るたくましい4年生。学年
 だより「EVOLUTION」の
 通り相手を思った発言が
 たくさんあり感心。自分
 を変えるには勇気がいら
 います。失敗を恐れず
 十歳の壁を乗り越えてい
 こう。

5年生は高学年として切
 磋琢磨し、6年生と協力
 して仲間と高め合ってい
 ました。学校行事で6年
 生がいない時でも笑顔
 で「はい！喜んで！」と
 仕事に素早く取り組む
 姿は頼もしく3学期も
 楽しみです。

経験したことのない最高
 学年という壁に挑戦し続
 けた6年生。行事をやり
 遂げる度に心の成長を
 感じました。3学期ど
 んな姿を後輩に残して
 いくのか、まだまだ成
 長し続ける6年生に、
 乞うご期待！！

3つの「じ」

- 時間を守る**
- 自分からあいさつ**
- 事故のない冬休み**

さて、あすから20日間の
 冬休みです。3つの「じ」
 を守って過ごしてほしい
 と思います。3学期1月
 15日に、元気に学校に
 来て下さいね。みんな
 に会えるのを先生たち
 みんなで楽しみにして
 います。それではみな
 さん、よいお年をお
 迎えください。
 (終業式での校長の話より)

【あしがき】
 これまでの保護者の皆
 様のご理解とご協力に
 心から感謝申し上げます。
 来年も皆様にとって
 素晴らしい年になり
 ますように。よいお年
 をお迎えください。
 (職員一同)